

学習発表会



コロナの影響で開催方法を変更しながらも、発表を終えることができました。保護者の皆様には、座席の入替やいすの消毒などのご協力ありがとうございました。

当日の子ども姿はいかがでしたか？ 練習時にアドバイスされたことを素直に学び、ぐんぐん成長する姿に、驚きと頼もしさを感じました。やり遂げた子どもたちは、とてもいい顔をしていましたが、その後ご家庭でも、学習発表会の話で盛り上がったのではないのでしょうか。

【1年：できるようになったよ！】



【2年：ありわきのステキ】



【3年：ふしぎなかぎで、いろんな世界のひみつを知ろう！】



【4年：みんなで守ろうSDGs】



【5年：立ち上がりれコメンジャーズ】



【6年：有脇チャレンジャーズ】



5年生校外学習

5年生がトヨタ会館に校外学習に行きました。日本が世界に誇る自動車産業について、身近に触れられる貴重な機会であり、自動車の仕組みや製造の工夫などをたくさん学んできました。5年生の中にも、将来自動車産業に関わる子がいるかもしれませんね。



学校教育活動アンケートのお願い

令和4年度も残り4か月となり、例年のように児童・保護者・職員対象の学校教育活動アンケートを実施いたします。保護者の皆様につきましては、昨年同様オンラインでのアンケートとなりますので、後日配付される案内をお読みいただき、12月16日までにご回答ください。

また、本年度の評価だけではなく、来年度に向けてのご提言もいただけると幸いです。

《コロナ対応について》

コロナ第8波が来てしまいましたが、本校ではできる限りの対策を講じながら平常通りの学校生活を続ける方針に変更ありません。各ご家庭でも、引き続き登校前の検温、体調不良時の登校見合わせ等、ご協力をお願いします。尚、地域の方から「給食時の会話等の緩和」についてご質問をいただきました。慎重に検討した結果、断続的に陽性者が出ている現状での緩和はリスクが大きすぎると判断し、前向き黙食をしばらく継続することとしました。早く安心して会食ができ日が来ることを願っています。

【愛知県教育委員会公式 Twitter のお知らせ】

愛知県教育委員会では、公式 Twitter を運用しております。県の教育施策やイベント情報等を随時発信しますので、ぜひご覧ください。

アカウント名 愛知県教育委員会@aichi_kyoiku

URL https://twitter.com/aichi_kyoiku

※こちらのQRコードからも確認できます。



12月の主な行事予定

- | | |
|---------|----------------------------|
| 5日(月) | 学校保健委員会 |
| 9日(金) | あいさつごんごん運動
スマイル団遊び(大放課) |
| 19~21日 | 個人懇談会
Bダイヤ・給食後下校 |
| 22日(木) | 給食後下校 |
| 23日(金) | 2学期終業式 |
| 24~1月9日 | 冬休み |
| 27日(火) | 青少年赤十字研修会(児童2名) |
| 28日(水) | 仕事納め |



校長室

有脇文化作品展に落書きレベルの書を出させていただきました。ところが、市長・教育長の横に並べられていて、汗が出てきました…。

妻と作品展に行きましたが、妻の感想は、「(私の住む)板山よりも、若い人がたくさん見に来てる!」でした。公民館サークルの方以外の出品が多くあり、地域の中で大きな行事の一つとなっているからでしょうか。

来年はどうでしょうか…、今から考えてしまいます。